









Communiqué de presse – Jeudi 7 décembre 2017

Un café ambulant pour aller à la rencontre des habitants

La Fondation Paris Habitat, en partenariat avec l'association AJAM et les trois bailleurs parisiens (Elogie-Siemp, Paris Habitat et RIVP), a financé la fabrication d'un café ambulant - une « charrette de rue » - dans le cadre d'un chantier éducatif. Il permettra d'aller à la rencontre des habitants du quartier pour créer du lien social et faire émerger des initiatives locales. Ce dispositif en faveur de la jeunesse et du vivre ensemble est soutenu par la Ville de Paris.

Pour faciliter les échanges entre les parisien.ne.s et renforcer le lien social dans le quartier de la Grange-aux-Belles, la Fondation Paris Habitat et l'association AJAM, ont monté un projet innovant, porté par les jeunes du quartier : la fabrication d'un café ambulant. Cette « charrette de rue », permettra aux habitants de se rencontrer autour de moments conviviaux et de se réapproprier les espaces communs particulièrement étendus à la Grange-aux-Belles. Les trois bailleurs sociaux parisiens (Paris Habitat, Elogie-Siemp et RIVP), tous présents sur ce site, sont partenaires de cette initiative.

La première étape du projet a consisté en la fabrication de la charrette de rue par 3 jeunes habitants du quartier. Ce travail a été mené dans le cadre d'un chantier éducatif, en lien avec l'association Extramuros. L'objectif était d'associer des jeunes en échec scolaire et de les amener à faire un premier pas vers l'insertion. Accompagnés par un éducateur, un chargé de développement local de la structure de proximité et l'encadrant technique de la menuiserie associative Extramuros, ils ont réalisé cette charrette en une semaine, au courant du mois d'avril 2017. Depuis, elle déambule dans le secteur et stationne régulièrement en pied d'immeuble en fonction des saisons.

Fonctionnant comme un véritable point de rencontre mobile, ce café ambulant incite les habitants à se retrouver pour échanger et dialoguer. Des animateurs et des éducateurs de l'AJAM sont présents pour animer ces rencontres et favoriser la participation des riverains aux actions socioéducatives et culturelles du quartier. C'est aussi autour de cette structure mobile que des moments chaleureux et thématiques sont organisés : café des locataires, café des enfants, café des femmes, café des vacances, etc.

> Contacts presse: Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr Antoine Le Mao / 06.72.98.87.12 / antoinelemao@parishabitat.fr